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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta dell’08/04/2019 

L’anno duemiladiciannove, il otto del mese di aprile, in Palermo, nella Sala Consiliare della sede 

Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 500189 del 26/03/2019 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di 

Segretario l’Istruttore Amministrativo Mario Sapienza, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante dal Signor Russo Nicolò, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:35 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola, Di Vincenti, Lupo e il Vice Presidente Schiera. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buonpasso, Ruggiero e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio e chiede al 

Segretario di dare lettura del verbale di seduta del giorno 03/04/19.. 

Alle ore 09:36 esce il Cons. Dentici. 

Il Segretario - Legge il documento. 

Nel corso della lettura del verbale: alle ore 09:38 entra il Cons. Lupo, alle ore 09:41 

entrano il V.P. Schiera e il Cons. Di Vincenti, alle ore 09:48 entra il Cons. Buccola. 

Il Presidente – Pone in discussione la proposta di deliberazione consiliare avente per 

oggetto: “Regolamento in materia di interventi di Inclusione Sociale” su cui il Consiglio 

Circoscrizionale deve esprimere il parere ai sensi dell’art. 9 del Regolamento per il Decentramento 

e prega il Segretario di darne lettura. 

Il Segretario - Legge il contenuto del Regolamento. 

Il Presidente – Illustra per sommi capi il suddetto Regolamento ritenendolo molto importante 

perché è rivolto alle fasce deboli e disagiate con percorsi, anche individualizzati, finalizzati 

all’ottenimento di un sostegno socio economico di inclusione. 

Il Cons. Di Vincenti – Fa presente che l’Assessore Mattina in una precedente seduta di 

Consiglio aveva anticipato l’attuazione di tale Regolamento rivolto alle persone disagiate 

utilizzando anche percorsi personalizzati. Pur essendo contrario verso la politica attuata 

dall’Amministrazione, esprimerà parere favorevole perché ritiene che questo sia un Regolamento 

importante e si augura che l’Amministrazione lo attui così come previsto. 

Il Cons. Buccola – Concorda con il Collega affinché si possano dare risposte positive alla 

cittadinanza in considerazione del momento di crisi in cui ci si ritrova. 

Il Cons. Buonpasso – Precisa che già in prima persona si spende per il sociale per cui 

esprime parere favorevole verso questo importante Regolamento confidando fiducia 

nell’Amministrazione per la sua attuazione. 

Il Cons. Ruggiero – Riferisce di non avere fiducia in questa Amministrazione e 

coerentemente alle proprie scelte darà un voto di astensione perché non è ancora riconosciuto il 

ruolo del Consigliere di Circoscrizione, nonostante la legge lo preveda. 

Il Vice Pres. Schiera – Considera importante questo Regolamento che tutela le fasce deboli. 

Pone dubbi sui necessari finanziamenti e spera che l’Amministrazione riesca a trovarli. Ricorda che 

già nel passato erano stati messi in atto altri sostegni, peraltro poco efficaci, per risolvere il 

problema della povertà. 

Il Presidente – Esprime compiacimento verso l’Assessore Mattina per il suo impegno verso 

le fasce deboli e la lotta alla povertà con l’utilizzo delle diverse tipologie di assistenza sociale. Nel 

passato questi temi erano affrontati in maniera improvvisata. Con le nuove leggi s’interviene in 
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maniera più incisiva e su diversi fronti. E’ favorevole perché il Regolamento è un ottimo punto di 

partenza con le sue linee guida affinché si possa combattere la povertà. 

Alle ore 10:05 il Presidente mette in votazione il parere da esprimere e l’esito ottenuto è il 

seguente: 

Presenti  09 

Assenti  01 (Dentici) 

Favorevoli 08 

Astenuti 01 (Ruggiero) 

Contrari 00 

La mozione è approvata a maggioranza dei presenti e votanti. 

Il Presidente – Comunica di avere ricevuto una mail dall’Assessore Catania per 

calendarizzare un incontro in Consiglio. 

Il Cons. Lupo – Informa che, dopo diversi solleciti, nella mattinata odierna una squadra di 

operatori del Settore Ville e Giardini è intervenuta presso la scuola Giuseppe Mancini per la 

potatura degli alberi. Inoltre comunica che in via Altofonte 120/E sono stati eliminati gran parte dei 

rifiuti. 

Cons. Buonpasso – Chiede che si solleciti l’intervento della RAP per l’eliminazione dei 

rifiuti presenti in via Portello e in via al fondo Margifaraci. 

Alle ore 10:11, terminate le comunicazioni, il Presidente chiude la seduta. 

 

       

       F.to il Segretario                                                                   F.to il Presidente  

Istruttore Amministrativo Silvio Moncada 

 Mario Sapienza  

            

 

  

 

 

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 
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